

Questions – Réponses

(en date du 26 novembre 2024) dans les **commentaires** de

<https://youtu.be/nYoXhWrx32M>



“Des milliers d’entre eux ont été martyrisés jusqu’en 2019...” (ARTE 00’34). “Leur philosophie c’est l’extrême droite, et à la fois la pédophilie, et le sadisme...” (ARTE 01’29”). “Riaumont en fait prenait les enfants fragiles comme nous pour en faire des objets, des objets sexuels.” (ARTE 01’40”).

“Les principes éducatifs de Riaumont reposent sur la violence, les coups, les punitions sont encouragés pour dresser les enfants et fabriquer des combattants...” (ARTE 10’11”). “Pendant leurs vacances, ces apprentis soldats du Christ rejoignent des cohortes internationales qui rêvent de combattre pour défendre l’Europe blanche et chrétienne. Riaumont a tissé des liens forts en Allemagne avec la KPE...” (ARTE 45’46”) etc !



@Amai-q9i il y a 5 jours

Ils ont bien choisi la voix pour la narration dites donc, ça colle parfaitement au message qu'ils veulent faire passer : horreur et désespoir. Après, pour connaître personnellement des gars sortis de cet endroit, je me méfie de ce qui est dit là, leur son de cloche est très différent. Pourquoi n'a-t-on pas aussi interrogé ceux qui ont tiré du positif de cette maison ? C'est un peu facile de tout regarder du mauvais côté... Enfin on a l'habitude après tout



il y a 2 semaines (modifié)

Des gens qui se plaignent qu'on les a fait travailler "de force".. N'étaient-ils pas dans une école pour cela, précisément ? Que je sache, l'école est une institution où l'élève est "obligé" de travailler... Un jeune stagiaire qui apprend un métier est fatalement "obligé" de travailler, non ? Ces gens pleins d'ingratitude devraient au contraire remercier les prêtres de les avoir initiés au travail manuel. Que je sache, le travail manuel est hautement éducatif, il forme pédagogiquement la jeunesse à la vie adulte. Un adolescent qui choisit un métier manuel est bien obligé de mettre la main à la pâte à un moment donné ! dans ce reportage vous êtes en train de reprocher aux enseignants d'avoir éduqué leurs élèves...

J'ose douter. Je me permets de remettre en question ces témoignages d'abus sexuels à caractère pédophile de la part de prêtres catholiques. Qu'est-ce qui me prouve que ces gens ne mentent pas, n'imaginent pas, n'exagèrent pas, ne déforment pas, n'interprètent pas faussement des souvenirs lointains ? Non, jusqu'à preuves du contraire je ne crois pas ces témoignages.

Dans ce reportage il y a une scénarisation déplacée et malhonnête. Les journalistes y ajoutent des effets sonores dramatiques, des images savamment calculées pour accentuer l'émotion, etc. Tout ça pour donner plus de force à des témoignages qui, pour ma part, me semblent surréalistes. Tout est fait pour convaincre encore plus un public censé être déjà acquis... des méthodes de reporters manipulateurs, il n'y a rien d'objectif là-dedans. Des affirmations appuyées par de tels procédés techniques et artistiques ne constituent nullement des preuves irréfutables.

Je vois des êtres faibles et pleins d'ingratitude envers leurs enseignants qui se plaignent d'avoir reçu une éducation virile, rien de plus. C'est même assez insignifiant. On parle de "mauvais traitements" je ne vois que des méthodes éducatives à l'ancienne. Rien de répréhensible moralement, selon moi. C'est simplement notre siècle qui est devenu aseptisé, frileux, amolli. L'éducation nécessite fatalement d'imposer des "contraintes"... L'obéissance, le travail, l'effort, l'apprentissage "forcé" cela fait partie des "contraintes" éducatives. Je ne vois rien de mal en cela.



@photographemode il y a 12 jours

Ce que les gens ont oublié, s'ils ne le savaient pas, c'est que jusqu'au début des années 1980, tous les types de violence étaient assez courants en ce qui concerne les enfants. Je suis issu d'une génération née dans les années 50 où les adultes avaient un pouvoir total sur vous et faisaient ce qu'ils voulaient. Même dans les écoles publiques, je me souviens d'enfants victimes de violentes punitions physiques de la part des enseignants et les parents de l'époque trouvaient cela tout à fait normal, et c'était dans les écoles publiques ! Tout cela a changé après 1968, pour la plupart.



@hugues17786 il y a 7 jours

@marcl4701 rien de néo nazi à Riaumont. J'y ai passé plusieurs années. Ce reportage part de faits individuels pour en faire un système.

👍 1 Répondre



@sorenthedreamer il y a 2 jours

Le genre de personne qui quand son enfant viendra lui dire qu'il a été maltraité par son professeur lui mettra une gifle parce qu'il ment

👍 1 Répondre



@hugues17786 il y a 2 jours (modifié)

@sorenthedreamer si la journaliste était de bonne foi, pourquoi aller chercher un prêtre en Belgique qui n'a rien à voir avec Riaumont, pourquoi parler pendant 1/3 du reportage d'une société allemande dont personne n'a jamais entendu parler, pourquoi mentir sur le cas de Romain.

Il ne s'agit pas de nier que des saloperies aient pu être commises mais de ne pas jeter une fondation ou des centaines d'enfants y...

[Lire la suite](#)



@PrincesseZouga il y a 7 jours

Houla ! Ce "reportage" sent le réquisitoire de l'avocat général à plein nez. Nous attendons avec impatience le droit de réponse de la défense qu'Arte (dont on connaît l'honnêteté intellectuelle et l'impartialité légendaires) à prévu de diffuser prochainement...

👍 6 Répondre

[^ 1 réponse](#)



@hugues17786 il y a 7 jours

Sur le site des anciens de Riaumont (sur FB), certains disent avoir reçu des propositions d'argent de la part de ces "journalistes" pour témoigner contre Riaumont...



@elteutonic4303 il y a 5 jours

J'ai vécu à cette internat de 1993 à 1996 j'ai eu l'éducation rude mais sans plus. Difficile d'y croire, courage à mes camarades!



@pierredemeuse6598 il y a 3 jours

Mes enfants y sont allés et ils ne m'ont jamais parlé de ce type de choses. Cela me paraît en grande partie des affabulations.



@pierredemeuse6598 il y a 1 jour

@ArnoldMartin-q6g C'était en 91. Mes trois fils s'y trouvaient, à l'école-internat. C'était sans doute un peu rude, mais pas plus que les autres pensions où ils sont passés. Ce qui ne convenait pas n'était nullement ce que vous avancez, c'était la qualité de l'enseignement. Là il y avait des efforts à faire. Quant à la musique militaire, les chants etc..ils ne s'en plaignaient pas, au contraire, non plus que des culottes de cuir, ni de la hiérarchie. La nourriture, m'ont-ils dit, n'était pas la pire des internats où ils sont passés. Quant à des abus sexuels, ils n'ont rien vu de tel, et n'en ont même pas entendu parler. Je pense que le rejet de certaines choses qui vous ont choquées tenaient plus à vos choix personnels qu'à la perversité de l'établissement.



@hugues17786 il y a 6 jours

@astro_freddie Je suis d'accord avec vous sur la plupart des points. Mais cette prof qui décrit certains élèves tristes et qui trouvaient dur le pensionnat...Sans blague! Certains garçons étaient affectés venant de familles totalement déchirées, étant parfois seuls au monde. Riaumont essayait de leur apporter un esprit de famille et certainement pas un esprit coercitif tel qu'il est fantasmé dans ce reportage. Mais évidemment que certains étaient malheureux. Ils l'auraient été encore plus ailleurs. Donc vous avez raison et je nie pas la souffrance de certains. J'ai eu mes coups de cafard moi aussi. Je nie en revanche la description fallacieuse de ce village telle que présentée ici.



@riposteintellectuelle-jeanbaer il y a 1 jour

J'ai été élève durant quatre ans à Riaumont, je ne me reconnais pas dans ce documentaire. Je n'ai jamais rien vu de tel à Riaumont, je comprends pas.



@huguesl7786 il y a 7 jours (modifié)

J'ai vécu une année scolaire au sein de ce village (87/88) et ai continué à le fréquenter pendant 6 ans. J'ai l'impression que l'on parle d'un autre endroit. Évidemment la vie y était un peu rustique mais je n'ai vu qu'une seule claque en un an. Et les garçons étaient des durs donc on peut pardonner l'énerverment de ce frère ce jour-là. Il n'y avait en tout cas aucun système tel qu'il est ici décrit. Ce documentaire paraît totalement malhonnête.

Pour ce qui concerne des problèmes d'ordre sexuel, c'est difficile de savoir donc je n'ai pas d'avis. Ça peut être le fait de certains individus et on comprend ensuite le rejet total de Riaumont dans ce cas. Si ces faits sont avérés c'est évidemment horrible mais ce reportage reste totalement malhonnête dans sa présentation générale. Pourquoi se contenter de 3 témoins qui semblent avoir vécu des faits graves sans interroger les milliers d'anciens qui déclarent qu'ils doivent tout à Riaumont? C'est le cas sur le site Facebook des anciens.

^ 12 réponses



@camsb4316 il y a 6 jours

Peut être que tu n'as pas vu toute cette violence mais ne la nie pas pour autant, il y a beaucoup d'autres témoignages dont certains dans les commentaires d'ailleurs. Les victimes n'auraient rien à y gagner je te rappelle donc remettre leur parole en doute est une violence supplémentaire



@huguesl7786 il y a 6 jours

@camsb4316 la seule chose que je nie, c'est la présentation de ces faits comme un système. Cela arrange probablement l'idéologie de ces pseudo journalistes mais certainement pas la vérité.



@theobaldpayen1230 il y a 6 jours

Merci pour votre message mesuré et courageux. J'ai eu par ailleurs beaucoup de témoignages extrêmement positifs d'anciens de Riaumont, et pas des neo nazis. Pourquoi n'en trouve-t-on pas plus parmi les commentaires ? Je n'étais pas à Riaumont et ne suis pas de leur sensibilité. Je n'ai pas de peine à imaginer que tout les enfants ne s'y adaptent pas bien. Certains y ont souffert? Aucune pédagogie n'est parfaite, il y a pu avoir des fautes à punir et les critiques constructives permettent l'amélioration. Pour nous tous la vie est une suite de chances et de hasard. La vie est tragique et parfois très dure. On cherche à l'améliorer mais ceux qui nous ont promis les lendemains qui chantent, avec leurs belles intentions, leur pureté, ont systématiquement pavé l'enfer des pires totalitarismes.

Ce reportage avec musique dramatique, aucun recoupement par une diversité de témoignages apparaît évidemment comme typiquement biaisé et à charge. Le but n'est pas s'établir la vérité, mais d'accuser, de traîner dans la boue. Parce que celui qui n'a pas ma sensibilité, qui ne me ressemble pas, c'est le mal. Bienvenue dans les procès staliniens nouvelle mouture. Après des campagnes de presses bien dégueulasse, la foule se charge elle-même de lyncher les moutons noirs.



@huguesl7786 il y a 6 jours

@theobaldpayen1230 en parfait accord avec ce que vous écrivez. C'est vrai que au quotidien, tout n'était pas rose. Et je sais qu'il y a eu beaucoup d'assouplissement à la mort du père Revet mais rien à voir avec le système totalement pervers fantasmé par ces journalistes.

Jamais entendu parler en 6 ans de ce mouvement allemand et aucun rapport entre Riaumont et l'abbé P. De Bruxelles. De la pure manipulation.



@huguesl7786 il y a 2 jours (modifié)

@Cryelle personne ici n'a remis en cause leur parole. Il est impossible pour eux de le prouver et donc impossible pour nous de le contester. C'est très souvent le cas malheureusement avec ce type d'agressions.

La seule chose qui est contestée ici, c'est le procédé qui consiste à utiliser des faits commis par un ou plusieurs individus pour faire le procès d'un groupe. Riaumont n'a rien à voir avec ce qui est décrit ici. D'ailleurs pourquoi aller chercher un prêtre belge qui n'a rien à voir avec Riaumont, une communauté allemande inconnue à Riaumont ? Pourquoi mentir sur la mort de Romain ? Pourquoi mentir sur des pseudo mises en examen alors qu'il n'y en a eu que pour violence légère avec des centaines de garçons interrogés. Et pas de condamnation.

Aucune personne de Riaumont n'a été condamnée ni même mise en examen pour violences sexuelle, contrairement à ce qu'affirme cette pseudo journaliste.



@Dantes6Li210 il y a 2 jours

@huguesl7786 bonjour,

Je peux tout à fait comprendre votre position, je connais de nombreuses personnes qui l'ont.

En revanche, si un drame s'est déroulé à Riaumont, il est nécessaire de se poser les questions sur la structure qui l'a rendu possible.



@huguesl7786 il y a 2 jours (modifié)

@Dantes6Li210 oui c'est certain. Il est légitime de se demander ce qui n'a pas fonctionné. Mais le reportage n'est pas vraiment dans cette recherche. On est dans le procès et même la malhonnêteté (1/3 du reportage consacré à des personnes, dont une condamnée à 5 ans, qui n'ont rien à voir avec Riaumont et une falsification du dossier du suicide de Romain). Le ton de ce reportage nuit donc précisément à l'établissement de la vérité par ses outrances et ses amalgames.

Par ailleurs, il y a eu récemment un scandale de viols dans les armées. On ne fait pas le procès de l'armée pour autant. Il y a d'abord une responsabilité individuelle (malheureusement difficile à démontrer sur ce genre de sujet)



@Riaumont

Personne ne s'interroge ici sur ce travail d'enquête ? Vous gobez tout cela ?

La moindre des choses pour un journaliste est de respecter le principe du contradictoire, donnant la parole également aux gens accusés et d'écouter ce qu'ils donnent comme explication. «Le principe du contradictoire... est une condition substantielle de l'enquête sérieuse menée par un journaliste ». Où entendez-vous ce qu'e peuvent en dire les gens accusés ?

Ils n'ont même pas contacté Riaumont (tout en leur volant allègrement leurs vidéos !). L'exemple même de ce qu'on apprend qu'il ne faut pas faire en école de journalisme ! Surtout quand il n'y a encore eu aucun procès, et que les « mis en examens » doivent toujours être considérés comme présumés innocents.

Ce principe du contradictoire est fondamental en journalisme, comme en droit. Pas d'échange équitable sans cela. Cela implique non seulement de vérifier les faits qu'on publie, mais aussi de donner la parole à toutes les parties concernées.

Ici on est bien dans la caricature grossière et la diffamation. Cela n'aidera pas hélas les deux vrais anciens en souffrance à crédibiliser leurs témoignages, au contraire.

Et les mensonges, même des témoins, y sont nombreux :

- Mensonge sur les religieux de Riaumont dont aucun membre n'a jamais été condamné, ni même inculpé, de quelque manière que ce soit pour des faits de violences sexuelles sur mineurs.

Ce n'est pas le lieu de s'épancher sur plus de dix années d'enquête judiciaire avec des centaines d'auditions, mais rappelons quand même qu'aucun des 9 membres de la communauté Sainte-Croix de Riaumont n'est mis en examen pour des violences sexuelles, (contrairement à ce qu'écrit encore Ixchel Delaporte à la page 12 de son livre).

Les autres faits pour lesquels des religieux de Riaumont seraient mis en cause sont vivement contestés et n'ont donné lieu à ce jour à aucune condamnation par la Justice.

- Mensonge sur l'abbé F.A. à Bruxelles, le seul dont on relève une condamnation à 5 ans de prison, mais qui n'a jamais eu aucun rapport avec l'œuvre d'enfants de Riaumont.

Toutes les violences sexuelles dénoncées au sein d'institutions en Belgique ou en Allemagne, dont il est longuement fait état dans le dernier tiers du documentaire, n'ont absolument aucun lien avec le village de Riaumont.

- Mensonge de celle qui témoigne « des liens étroits avec l'Allemagne » où Riaumont n'a pas campé depuis plus de 40 ans, ni reçu aucun scout allemand dans ses camps.

- Mensonge sur le nazisme dont le P. Revet (comme tout Riaumont) n'a jamais admiré l'idéologie antichrétienne. Riaumont réfute évidemment avec force tout lien avec l'idéologie nazie, accusation absurde pour des chrétiens, et injure qui relève des tribunaux.

- Mensonge sur le suicide du jeune Romain, dont la propre mère comme toutes les enquêtes de police ont toujours dit que Riaumont n'y était pour rien.

S'agissant du tragique suicide de cet enfant à Riaumont, après des années d'enquêtes policières très serrées la responsabilité de Riaumont n'a aucunement été mise en cause, pas plus qu'aucun de ses membres.

- Mensonges sur les époques avec amalgames d'anachronismes sur plus d'un demi siècle.

[Si cela vous intéresse d'en savoir plus et de découvrir le point de vue de certaines d'autres anciens de Riaumont : il suffit d'aller voir par exemple sur bit.ly/tabiqui]



@nzlar il y a 7 heures

Je ne comprends pas pourquoi les noms des bourreaux sont "bipéé" Ils ne sont pas condamné ? Et 5 ans cest une Blague ?

👍 1 Répondre

^ 1 réponse



@Riaumont il y a 1 heure

Bonne question, pour un début de réflexion... Poursuivez un peu votre interrogation et vous découvrirez facilement la preuve que ce documentaire vous a bel et bien manipulé !

Le nom de ce prêtre de la Fraternité Saint Pie X à Bruxelles condamné à 5 ans de prison en 2017 est facile à trouver sur internet.

Vous découvrirez alors le pot-au-rose de l'amalgame qui s'est produit dans votre tête, comme dans celle de la plupart des commentateurs ci-dessous, entre un inconnu qui n'a jamais eu aucun rapport - ni de près ni de loin - avec à Riaumont et la communauté de ces religieux qui n'a jamais eu de procès et encore moins de condamnation jusqu'à ce jour.

A défaut d'éléments probants, la journaliste sans scrupule leur fait ainsi porter la condamnation d'autres prêtres en Belgique ou en Allemagne. Sympa comme procédé, vous ne trouvez pas ? Elle est belle l'éthique de la profession quand on cherche à vendre du buzz...



@jeff-nq3fn il y a 12 jours

J' ai été enfants de riaumont de 2008 à 2012 . Nous sommes des milliers à avoir témoigner et à avoir défendu les religieux contre les calomnies et la diabolisation dont ils sont victimes. Les témoignages sont publiques sur le site de riaumont .Vu que l'affaire est en cours de jugement, il est inadmissible et scandaleux d'accuser sans preuve des personnes qui ont fait de l' éducation des jeunes un sacerdoce. Ce reportage et injurieux et scandaleux et entièrement sortie de son contexte.



@olivierrochette7363 il y a 4 jours

PRUDENCE .vous n'avez aucune preuve sur le fait que ces gens disent vrai. La ficelle est énorme et ce documentaire est très grossièrement mené à charge sans donner la parole a ceux qu'il accuse. Je connais bien le sujet évoqué et à de nombreux égards. Ce reportage est bourré d'amalgames, d'erreurs et de montages falacieux.

@LopezMiranda-r8y il y a 5 jours

Là, vous en faites tellement que vous n'êtes plus crédibles.

une simple question: avez-vous une seule photo de l'arrestation, des procès de l'encadrement et des prêtres incriminés...? Des coupures de journaux qui attestent des faits avérés? Oui, la justice envoyait à Ryaumont des enfants qui étaient particulièrement durs.



@huguesl7786 il y a 5 jours (modifié)

@patrickmathieu2895 vous pouvez citer un nom de personne condamnée après 10 ans d'enquête policière et plusieurs centaines d'enfants interrogés ? Rien. Dossier vide à l'exception de violences légères.

Personnellement en 6 ans, j'ai vu une claque partir. Et j'ai vu beaucoup plus violent ailleurs.



@quarante5kg il y a 7 jours

Ça me met hors de moi quand j'apprends que le dossier de justice est énorme mais que l'établissement continue toujours à vivre 🤔 .

^ 1 réponse



@huguesl7786 il y a 6 jours

Le dossier est énorme parce que des milliers d'anciens (j'en fais partie) ont été interrogés par la police, mais les non lieu ont été prononcés parce que personne ne confirme les délires de ce docu fiction...

Plusieurs accusent même de violence l'un de ces pseudo témoins.



@Arheoia il y a 1 jour

@huguesl7786 j'ai vu nombre de vos commentaires sous le témoignage d'anciens pensionnaires remettant en cause leur parole et affirmant que ce reportage est "malhonnête", qu'est ce qui ne va pas chez vous ? Pourquoi vous obstinez-vous à commenter TOUS les témoignages en le remettant en cause uniquement parce que VOUS n'auriez pas vécu ce qu'ils ont vécu ??

👍 1 Répondre



@huguesl7786 il y a 1 jour (modifié)

Bonjour @Arheoia , si vous avez lu tous mes messages, ce fut de manière distraite alors car je ne mets pas en cause la véracité des témoignages n'ayant pas la possibilité de le faire. Je conteste juste la manipulation de ce reportage. Cela ne vous étonne pas vous qu'un tiers du reportage n'ait rien à voir avec Riaumont ? Que l'on prétende que l'un des religieux ait été condamné à 5 ans de prison ce qui est faux? Que l'on affirme que Riaumont est à l'origine du suicide de Romain ce que contredit sa propre mère et le rapport de police? Qu'après plusieurs centaines de témoignages, aucune procédure n'ait été engagée (la fermeture l'a été à titre préventif me semble-t-il)

Ce reportage ne rend ainsi nullement service aux témoins victimes. Au contraire, par ses outrances, il décredibilise ce qu'ils disent. Mais libre à vous de vous laisser manipuler.

Les rapports d'audience des anciens sont accessibles sur le site de Riaumont. Vous y trouverez un écho différent des âneries que l'on entend ici ou là.

Je ne suis passé à Riaumont que deux fois depuis 1992. Je n'y ai aucune action et l'avais quitté un peu fâché. En revanche, je n'aime pas la malhonnêteté ni la falsification. Voilà, pour répondre à votre question, c'est ça mon problème.



@huguesl7786 il y a 7 jours

@benedicteguedon8462 parce que on entend ici 5 personnes qui depuis 1960 ont vécu des difficultés quand des milliers d'autres, comme moi, constatent qu'ils doivent tout à Riaumont. Il suffit de lire notre site FB des anciens. On pourrait faire ce genre de reportage totalement manipulé sur n'importe quelle école.

C'est vrai que Riaumont était assez rude mais je n'ai jamais vu en 6 ans quoi que ce soit qui ressemble à ce qui est décrit dans ce reportage.



@huguesl7786 il y a 5 jours

@mactemporal1980 De quel enfer parles-tu? Je ne nie pas qu'il y ait pu avoir des victimes chez les 5 témoins de cette vidéos. Si c'est le cas, les responsables sont là ou les personnes qui ont commis ces saloperies. Mais jamais n'a existé le système qui est décrit ici. Bizarre que ces journalistes ne donnent la parole à aucun des milliers d'anciens qui contestent la véracité de ce film, Bizarre qu'ils ne donnent pas la parole aux religieux, Bizarre qu'un ancien s'excuse d'avoir témoigné parce qu'il avait besoin d'argent et que ces journalistes l'ont payé pour livrer un témoignage à charge, Bizarre qu'un tiers du reportage soit consacré à un prêtre belge et une association allemande qui n'ont jamais rien eu à voir avec Riaumont et dont personne n'a entendu parler, bizarre que, contrairement à ce que prétend la "journaliste", l'enquête de police a prouvé que Riaumont n'avait rien à voir avec la mort de Romain, bizarre que sa mère elle-même dise que son fils n'avait retrouvé le sourire que depuis son arrivée à Riaumont. Donc ie te laisse à tes certitudes. Le cancer de la France c'est plutôt ces pseudo journalistes malhonnête.



@LucasinoJr il y a 5 jours

Condamné à 5 ans de prison alors que les victimes sont condamnées à vie !
Quelle honte de la part de la justice
Force aux victimes ! Votre courage est immense

👍 2 🗨️ Répondre

^ 5 réponses



@huguesl7786 il y a 5 jours

Personne à Riaumont ou issu de Riaumont n'a été condamné, encore moins à de la prison, malgré 10 ans de procédures et des centaines d'enfants interrogés par la police. Dossier vide tout simplement.
Le tiers de ce reportage ne concerne pas Riaumont mais un prêtre belge et un mouvement allemand avec lequel Riaumont n'a jamais été en contact.



@LucasinoJr il y a 5 jours

@huguesl7786 36:36 un abbé condamné à 5 ans de prison



@huguesl7786 il y a 5 jours (modifié)

@LucasinoJr un abbé de Belgique qui n'a rien à voir avec Riaumont...

Ne vous laissez pas manipuler par ce type de reportage. Il y a eu des mises en examen pour violences légères(baffes) mais aucune pour violences sexuelles, contrairement à ce qu'écrit cette journaliste dans son livre.



@LucasinoJr il y a 5 jours

@huguesl7786 vous remontez donc en doute ce que les personnes disent avoir subi ?



@huguesl7786 il y a 5 jours

@LucasinoJr J'ai passé 6 ans a Riaumont. Je ne nie pas qu'il y ait pu avoir des victimes chez les 5 témoins de cette vidéos, même si certains anciens de Riaumont accusent l'un d'entre eux d'avoir été le seul à commettre des violences à leur époque. Si néanmoins les faits sont avérés, les responsables sont la ou les personnes qui ont commis ces saloperies. Mais jamais n'a existé le système qui est décrit ici. Bizarre que ces journalistes ne donnent la parole à aucun des milliers d'anciens qui contestent la véracité de ce film, bizarre qu'ils ne donnent pas la parole aux religieux, bizarre qu'un ancien s'excuse d'avoir témoigné parce qu'il avait besoin d'argent et que ces journalistes l'ont payé pour livrer un témoignage à charge, bizarre qu'un tiers du reportage soit consacré à un prêtre belge et une association allemande qui n'ont jamais rien eu à voir avec Riaumont et dont personne n'a entendu parler, bizarre que, contrairement à ce que prétend la "journaliste", l'enquête de police a prouvé que Riaumont n'avait rien à voir avec la mort de Romain, bizarre que sa mère elle-même dise que son fils n'avait retrouvé le sourire que depuis son arrivée à Riaumont, bizarre qu'après 10 ans de procédures et des centaines d'anciens entendus par la police, personne n'ait été condamné. Mais qu'attendre d'une journaliste communiste issue de l'Humanité traitant d'un foyer chrétien? Certainement pas un reportage mesuré et honnête.



@flavievalverde9639 il y a 12 jours

J'ai fait mon BAFA la-bas. Sur 30 enfants j'étais la seule qui n'étais pas issue d'une communauté religieuse et qui ne connaissait pas Riaumont. Les faits sont connus, j'en ai parler avec le groupe de jeune de mon age et tout le monde me disait que beaucoup de choses étaient des rumeurs qui n'étaient parties de rien, ou alors des histoires déformés. Ils adoraient tous Riaumont et étaient au courant de la situation, et pourtant ils défendent tous cet endroit... personnellement j'ai adoré mon BAFA au sein de la communauté



@syldrive il y a 5 jours

C est quand meme bizarre. Mais sur des millier d enfants passe la dedant, y en que trois qui se plaignent. Pourquoi ne pas avoir ete enqueter chez les autres histoire d avoir une vision globale de la chose.



@carolinatibou3359 il y a 1 jour

Notre-Dame de Bétharram dans le 64... Plus de 100 plaintes en moins d'un an.

👍 3 🗨️ Répondre



@Riaumont il y a 1 jour

« Notre-Dame de Bétharram (dans les Pyrénées-Atlantiques)... Plus de 100 plaintes en moins d'un an. »
Malheureux, il ne faut surtout pas parler comme cela !

Cela fait plus de 10 ans que la parole de centaines d'anciens de Riaumont est recueillie par les spécialistes de la Police des mineurs, pour combien de plaintes contre cette institution au final ? Les gens risqueraient de comparer et de se poser de sérieuses questions...

Il ne faut surtout pas que les gens remarquent que le tiers de ce reportage imagine des réseaux complotistes en Belgique et en Allemagne. Et qu'à défaut de pouvoir citer des conclusions judiciaires la seule condamnation qui est amalgamée (5 ans de prison en 2017 pour un abbé de la FSSPX à Bruxelles) n'a strictement rien à voir avec Riaumont !



Moira @MoiraForest · 13h

...

Je préfère attendre que l'enquête avance pour me faire une opinion, je n'ai pas vraiment confiance à Arte



@huguesl7786 il y a 5 heures

Sur le site des anciens de Riaumont (sur FB), certains disent avoir reçu des propositions d'argent de la part de ces "journalistes" pour témoigner contre Riaumont...



Libération @libe · 24 mars

...

Disparition d'Emile : parmi les anciens de la communauté intégriste de Riaumont, le souvenir vivace du passé sévère du grand-père

Il a porté plainte contre «le Canard enchaîné» pour avoir révélé qu'il était impliqué dans une affaire de maltraitance



Disparition d'Emile : parmi les anciens de la communauté intégriste de Riaumon...

De liberation.fr



Francesca Gee

...

@FrancescaRGee

Tout ça pour dire qu'il n'y a rien contre lui ! ce monsieur a raison de porter plainte.

De toute façon cette affaire de Riaumont ressemble à un amas de mensonges; qu'elle soit jugée et qu'on en finisse. Mais visiblement ils préfèrent laisser ça traîner le plus longtemps possible.

10:38 PM · 27 mars 2024



Ixchel Delaporte @IxchelDelaporte · 29 mars

...

Ah bon ? Vous n'êtes pas bien renseignée. Un ancien pensionnaire a déposé plainte contre lui pour viol et agressions sexuelles dans les années où il se trouvait à Riaumont.



Francesca Gee

...

@FrancescaRGee

Certes, mais un sur combien ? Ses propos ont-ils été validés par d'autres, ou par des preuves matérielles ?

Et depuis quand parle-t-on de cette affaire ? Quand la plainte a-t-elle été déposée ?

On a l'impression que cette affaire traîne en longueur, qu'elle permet à @libe d'en faire tout son miel. *Libé* le journal des pedos, qui ne s'offusque de ces crimes que quand il peut en accuser l'Église.



Francesca Gee ✓

@FrancescaRGee

...

Je viens de regarder ce documentaire, je suis très surprise qu'à aucun moment Arte n'ait donné la parole aux religieux de Riaumont pour répondre à ces graves accusations.
Il est question à un moment de vagues "soutiens de Riaumont", eux non plus n'ont pas eu droit à la parole.
Quant au fait qu'aucun procès n'ait eu lieu depuis le dépôt de plainte, peut-être cela s'explique-t-il par le fait que le dossier soit vide ?
Ce documentaire donne l'impression d'un savant mélange entre le faux et le vrai.



Chais Le Blaireau (Matricule 3722) @CBlairreau · 8 nov.

R.T., svp

Aucun des membres de la communauté de @Riaumont n'est mis en examen pour des violences sexuelles, contrairement à ce qu'écrit Ixchel Delaporte. Ces affirmations sont fausses et indignes



Francesca Gee ✓

@FrancescaRGee

...

J'ai écrit "un savant mélange de faux et de vrai", mais j'ai l'impression que c'est surtout du faux.

Franchement, je ne connais pas les détails du dossier mais ce "documentaire" qui n'est qu'un ramassis d'accusations sent très mauvais.

Où sont les preuves ?

Pourquoi un seul son de cloche ?

Pourquoi cette musique sinistre ?

Bien des personnes qui connaissent Riaumont en pensent du bien, je ne pense pas m'avancer en disant qu'elles sont beaucoup plus nombreuses que les accusateurs, et on se garde bien de leur donner la parole.

Curieux, non ?

Et bravo pour vos sources, d'une impartialité à toute épreuve ! 🤔🤔🤔



5:47 PM · 12 nov. 2024 · ...

*Depuis plusieurs années des [documentaires sortent](#) dénoncent aussi comment cela se passe dans les **foyers publics** de l'État avec l'ASE :*

- [16 janvier 2019 : Enfants placés : les sacrifiés de la République ? Pièces à conviction FR3](#)
- [2020 : Mineurs en danger : enquête sur les scandaleuses défaillances de l'ASE - Zone interdite M6](#)
- [2021 : Enfants placés : que fait la République ? Pièces à conviction FR3](#)
- [2022 : Familles d'accueil, hôtels sociaux : le nouveau scandale des enfants placés - Zone interdite M6](#)